



だんらん

2018年8月末日発行
Vol.35

「冷し中華はじめました」みたいですが
本気で年4～7棟を目標にして取り組んでまいります。弊社の強みは、①リフォームで痛んでいる部分をたくさん見ていくからこそ分かる、痛みやすい部分の丁寧な施工です。お近くで注文住宅をお考えの方がいらっしゃいましたらぜひお声がけください！



最近木造注文住宅は年に1～2棟新築するくらいだったんですね。『だんらん』でも、これまでリフォームの話題のみとしていて、注文住宅を積極的にご案内していくなかったのですが、これじゃー若い人に技術の伝承をしないで終わってしまう！という危機感もあり。宣言させていただきます。

大田区上池台のリフォームと「注文住宅」が得意な工務店、セダー建設の若杉健志です。あれ？、と思った方、鋭い！弊社は一九二一年の創業から、木造注文住宅をたくさん施工してきたのですが、ここ十年ほどはリフォームのブームに乗っかりまして、リフォームに力を入れておりました。おかげさまで、年に四〇〇件以上リフォームのご依頼をいただいており、とてもありがたいことだと思っております。が・・・、その結果、最近木造注文住宅は年に1～2棟新築するくらいだったんですね。『だんらん』でも、これまでリフォームの話題のみとしていて、注文住宅を積極的にご案内していくなかったのですが、これじゃー若い人に技術の伝承をしないで終わってしまう！という危機感もあり。宣言させていただきます。

四代目若ちゃん通信

セダーの新築注文住宅とは

自然と共に暮らす。

創業以来、自然の無垢材を使った注文住宅を多く施工しております。住みやすい、暮らしやすい、というだけでなく、自然を家に取り込み、環境と調和するデザイン。自然と共に暮らす家づくりを得意としてきました。今後はさらに、ゼロエネルギーハウスやIoTの技術を取り入れて、より健康で安心な住まいづくりを目指します。



主役はお客様。

どのような暮らしをしたいか、おうちで何をしたいか、まずはお聞かせください！
セダー建設はどんな小さな願いも叶えていきたいと思います。



お客様、建築家、セダー建設が一緒につくる。

お客様のライフスタイルのご要望をもとに、経験豊富な建築家をご紹介し、施工会社として設計段階から打合せに参加いたします。高い技術を備えた自社職人が中心となり施工しますので、細やかな対応が可能。ヒアリングから完成後のフォローまで一貫してお客様をサポートいたします。

